

Bougy-Villars a élu le nouveau membre de la Municipalité

L'élection complémentaire de ce dimanche a vu ressortir vainqueur Olivier Dumuid, avec un taux de participation de 40,8%.

12 mars 2023



La commune de Bougy-Villars a fait son choix ce dimanche: un nouveau membre va rejoindre l'exécutif du village. Son nom: Olivier Dumuid, qui a recueilli 83 voix, atteignant ainsi aisément la majorité absolue fixée à 71 bulletins.

Cet employé de banque, né en 1961, réside avec sa famille à Bougy-Villars depuis 2002. Ce père d'un enfant était aussi membre du Conseil général et de la commission gestion et finances depuis 2021.

«Je suis très reconnaissant aux Bodzérans et aux Bodzérans, car j'étais face à quelqu'un de qualité dans cette élection. Je prends ce mandat au sérieux, je suis content et motivé», réagit Olivier Dumuid. Le deuxième candidat, Jean-Luc Lehmann, a obtenu 52 suffrages. La population s'est mobilisée avec 40,8% de participation.

Le nouveau municipal, qui sera assermenté jeudi, se dit également sensible aux enjeux environnementaux. «Je pense qu'à notre petit niveau, on peut les avoir en tête dans chaque décision que l'on prend. Dans mon secteur, celui des banques, il y a aussi des efforts faits sur les investissements», estime celui qui s'occupe d'une petite vigne de manière biologique.